# 9月の園だより

園の目標

よく食べ、よく遊び、よく眠る子ども 豊かに感じ、自分らしく表現する子ども







令和5年度 8月31日 パンダこうとく保育園 施設長 安井 恵子

残暑厳しく、日中は汗ばむ日が続いています。園庭ではひまわりや朝顔の花が、種へとかわりトンボやバッタがやってきています。保育者や友だちと暑い夏を元気に過ごした子どもたちは、心も体も強くなりました。今月は、季節の移りかわりを感じながら散歩に出かけ、身体を動かす遊びをたくさんしていきたいと思います。

#### ねらい

#### りす組

- ・季節の草花で遊んだり、秋の虫に興味を もつ。
- ・保育者や友だちと一緒に身体を動かすこ とを楽しむ。

## ねらい

### ひよこ組

- ・秋の自然(コスモス・バッタ・トンボ) に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ。
- ・保育者や友だちと一緒に身体を動かして 遊ぶ。

お知らせ

親子運動会 令和5年10月7日(土) 時間:9:30~12:00 パンダこうとく保育園 遊戯室





| 行事予定

9月20日(水)

児童館へ(りす組)

9月8日(金) 避難訓練

9月1日(金)

9月21日(木)

お誕生会

9月13日(水) 児童館へ(ひよこ組)

防災の日

プール閉まい

9月15日(金) 福祉センターに来られているおばあちゃん来園!

・敬老の日のプレゼント持ち帰り



りす組







いつもは、自分たちがお兄ちゃん、お姉ちゃんと思って生活をしてた2歳児です。
今月は、幼稚園の子に「お着替え、手伝って~」と言ったり、お昼寝の時にトントンして
もらったり、甘えていました。また、盆踊りやプール遊びも一緒にしました。毎年恒例の
スイカ割りは、回を重ねるごとに上手になっていく子どもたちです。最後にぱっかん~と
割ったのは、1回目長畑先生、2回目小倉先生でした。まだまだ、子どもたちには負けま
せん。パワフルな幼稚園のお兄ちゃん、お姉ちゃんといっぱい遊んで、たくさんの刺激を
もらいとても賑やかな1か月でした。これから、どんな成長が見られるか楽しみです。

ひよこ組





"お友だちと一緒"が増えてきた子どもたちです。朝、お友だちが登園してくると「○○ちゃ~ん」と出迎えに行ったり、ドアを間にして「いない、いない、ばあ」をしてキャッキャッと笑い合う姿が見られます。また、最近は、一人の子が、パンダのパペットを持つとその周りに何人かの子が座り「パ、パ、パ、パンダ~♪」と歌を歌って朝の会ごっこをする可愛らしい姿を見かけます。おもしろそうだなぁ~に敏感な子どもたち。"おもしろそう""やってみたい" "楽しい"と感じることをこれからも一緒に探していきたいです。

9月29日(金)は、十五夜。一年で一番、月が美しく見える日。旧暦で秋の真ん中に当たることから「中秋の名月」とも呼ばれます。そのお供えは「月見団子」十五夜の名前にちなんで15個、三方に積み上げます。



